
 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 27/11/2024 

 

 

Présents Jacqueline HUET, Edwige DAMBRE, Christian CHASSAN, Marc PIOT, Laurence GUIRLIN, Aurélie BRIAND  

Envoyé à Monsieur PIOT, Madame BRIAND, Madame GUIRLIN, Club Jules Ferry  

Date CR Sujet Points abordés Concerne 
 Convention Monsieur PIOT précise qu’une convention de mise à disposition des locaux, propriété de la 

Ville, devrait être mise en place avec le service de la Vie Associative et le service juridique 
de la ville. 
M Piot rappelle l’attachement de la municipalité à ce que les activités du club Ferry 
poursuivent leur développement. Par ailleurs, la ville veut également diversifier et élargir 
encore les possibilités offertes aux séniors, puisqu’ils sont 9000 sur la Ville. 
 

 

 Programmation 2025 du 
Bien Vieillir  

Une liste des activités, sorties et voyages proposés par le Bien Vieillir est présentée à tous 
les participants de la réunion : 

- Les voyages : 
➢ Court séjour à Marseille 
➢ Escapade à Milan 
➢ Long séjour en Corse 
➢ Court séjour à la découverte des Marché de Noël en Alsace 

- Les sorties : 
➢ Thématiques trimestrielles 
➢ Sorties en journée complète 
➢ Sorties en demi-journée 
➢ Sorties et moments d’exception 
➢ Ballades pédestres et en car 
➢ Rendez-vous conviviaux 
➢ Après-midi jeux et intergénération 
➢ Cours de cuisine 

 



- Les activités régulières : 
➢ Activités sportives : Zumba gold, stretching, mouvement et équilibre. Par 

cycle de 6 séances 
➢ Activités numériques : apprivoiser le numérique (ordinateur, tablette et 

smartphone) et savoir naviguer en toute sécurité. Par cycle de 6 séances 
➢ Remue-méninges : jeux interactifs et ludiques pour faire travailler les 

fonctions cognitives. Par cycle de 6 séances 
- Tarifs appliqués en fonction des quotients. 

 
Remarques des représentants du Club Jules Ferry 

- Risque de concurrence : activités sportives semblables aux activités proposées par 
le Club, remue-méninge semblable à l’écriture créative, activité numérique 
semblable aux cours informatiques 

M Piot précise : ces activités sont sur des cycles courts et ont une approche différente du 
Club Ferry, notamment sur les thèmes abordés pour le numérique. 

 
 

 Plans de la Maison des 
Seniors 

Les plans des trois niveaux sont distribués aux participants. 
 
Les représentants du Club Jules Ferry : 

- Il n’y a pas les surfaces  
- Salle de stockage 

 
Monsieur PIOT : 

- Les surfaces seront envoyées  
- La salle de stockage contiguë à la salle informatique est réservée au Club 

 

 

 Mutualisation des salles 
d’activités 

Les représentants du Club Jules Ferry proposent que le Club gère les salles de la Maison des 
Seniors et que  le Bien Vieillir fasse ses demandes auprès du Club en cas de besoin 
 
Monsieur PIOT ne retient pas cette proposition de méthode et rappelle que :  

 



- Monsieur le Maire souhaite une mutualisation et modularité des salles d’activités. 
Il convient donc d’établir d’emblée un planning mutualisé. Le Club Ferry ne 
présente pas de proposition.  

 
M PIOT présente une hypothèse de travail pour une  mutualisation des salles, distribuée 
aux participants. Pour permettre une parfaite lecture, Madame GUIRLIN précise les 
correspondances de nom de salle avec les plans  

 
 
Précisions de Monsieur PIOT sur l’hypothèse proposée: 

- Le Club conserve l’essentiel de ses créneaux. 

- Sur les très nombreuses occupations décrites par le Club, seuls les créneaux de 3 

demi-journées d’activités sportives ne pourraient pas se dérouler dans les locaux 

de la Maison des Seniors 

- La mise à disposition d’une salle à la Maison des Associations ou au 103 rue 

Maurice Arnoux peut être proposée 

Observations du Club 
- La salle informatique n’est jamais disponible, les usagers de l’association viennent 

parfois en dehors des cours 
- La salle d’activité 04 est occupée à 95% du temps (libre le lundi matin) 
- Les activités du Club doivent restées à la Maison des Seniors 
- Les cours de dessin ne peuvent pas se dérouler au 1er étage et doivent restés dans 

la salle de réunion 01 
- Les activités de loisirs créatifs doivent se dérouler dans la salle de réunion 01 

 
L’utilisation de la cuisine est abordée et Monsieur PIOT rappelle que l’étude des normes 
sanitaires est en cours pour le maintien d’un dispositif de restauration, mais que les séniors 



pourront accéder et prendre leur café dans cette pièce pendant la journée, sauf cours de 
cuisine ce jour-là. 
 
Il est proposé au club d’examiner ce planning et de faire d’autres propositions. 
 

 Mobilier de la Maison des 
Seniors 

La rénovation des locaux étant complète, il convient qu’un ensemble mobilier harmonieux 
puisse compléter l’ambiance chaleureuse et l’ergonomie voulue pour ce lieu par la ville. Il 
est présenté le mobilier envisagé et les ambiances des salles.  
Propositions de la ville : 

- cohérence du mobilier et des décorations 
- Quelques armoires de rangement du Club pourront être installées dans la grande 

salle d’activités 
- Les tables pliantes du Club seront installées dans les salles d’activités 
- Les tables de bridge pourront être installées dans une des salles mais devront être 

pliées après utilisation pour garantir une occupation modulable 
- La salle informatique sera meublée avec le mobilier du Club Jules Ferry 
- Le bureau d’accueil du Club sera meublé avec le mobilier du Club 

 
Observations des représentants du Club Jules Ferry 

- Grande salle d’activité : 
➢ Prévoir l’installation des bancs dans les couloirs d’accès pour que les 

participants aux activités sportives puissent se déchausser et se changer 
➢ Prévoir l’installation d’un système mural pour le rangement des tapis 
➢ Prévoir une table à l’entrée pour que le club puisse mettre les feuilles 

d’émargement  
- Prévoir l’installation des deux bacs à fleurs du club dans le sas de l’entrée principale 
- Les tables de bridge doivent rester ouvertes 
- Prévoir l’installation du babyfoot au sous-sol 
- Les nouveaux  billards du club prendront également place 

 

 

 Prochaine réunion Une seconde réunion de travail est fixée le 4 décembre à 14h à l’Hôtel de Ville. 
 

 

 


